

undefined - jeudi 6 juin 2024

Actu locale | Sud Vaucluse

APT

Les nouveaux atouts de l'EBE Zou Vaï

Dany Bouis



Fabien Brunner, directeur de l'EBE Zou Vaï, Sylvie Marchal et Alain Poiré, président de l'EBE Zou Vaï (de gauche à droite). Photo Le DL/D.B.

Adhérents, bénévoles, partenaires et salariés ont assisté à l'assemblée générale de l'association Zou Vaï, qui a eu lieu samedi 1^{er} juin à l'EBE (Entreprise à but d'emploi) Zou Vaï. Le bureau est revenu, entre autres, sur l'équilibre entre les embauches effectuées et les activités proposées.

Zou Vaï prend son envol en 2022, avec l'habilitation du dossier TZCLD (Territoire zéro chômeur de longue durée), point de départ pour l'aventure économique et sociale de l'EBE. Aventure portée en 2019 par un collectif de citoyens bénévoles du Pays d'Apt avec la Fondation Les 3 cyprès.

Le rapport moral, présenté par le président Alain Poiré, souligne les spécificités de l'EBE. La structure a dû trouver un équilibre entre les embauches effectuées et les activités proposées, au départ de l'expérimentation. « Les enjeux et les contraintes pour une telle aventure sont nombreux, à commencer par la location de locaux et la mise en situation des futures activités.